
Учебный процесс, социальные вопросы, духовно-
нравственное воспитание, здоровье и
дисциплина: в ДонНАСА состоялась первое в
учебном году собрание кураторов

Наша  академия  насчитывает  более  5  тысяч  студентов.  Поэтому  и  кураторов-
педагогов, студенческих кураторов, которые сегодня работают с молодежью едва
вместила наклонная аудитория.

Это  преподаватели  и  старшекурсники,  которые  взяли  на  себя  огромную
ответственность за воспитание студенчества ДонНАСА, за развитие его творческих
возможностей, и, конечно же, за уровень профессиональной подготовки наших ребят.

Стоит  отметить,  что  и  кураторская  аудитория  сегодня  тоже  значительно
«помолодела», со студентами работают преподаватели, многие из которых совсем
недавно закончили наш ВУЗ и связали свою карьеру с академией. Но, все же, костяк
кураторов,  составляют  наши  уважаемые  ученые,  стаж  которых  насчитывает
десятилетия. Такой вот сплав опыта и молодости на протяжении многих лет дает
результат,  идет  планомерное,  порой  трудное,  воспитание  и  обучение  будущих
специалистов строительной отрасли.

Работа с кураторами предполагает, прежде всего, ознакомление с особенностями
организации  учебного  процесса,  обеспечения  социальных  гарантий,  утверждения
гуманитарно-духовных  основ.

– Уважаемые кураторы, хотел бы обратить ваше внимание на то, что в этом году
академия успешно провела приемную кампанию, и наша задача с вами сегодня –
сохранить тот контингент, который мы имеем.- Отметил первый проректор, проректор
по учебной работе Николай Михайлович Зайченко.
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Н.М. Зайченко обратил внимание аудитории на особенности прохождения различных
видов практик, на критерии подготовки магистров и на вопросы учебной дисциплины,
на проблемы и возможности итоговой аттестации и защит студентов выпускников в
ВУЗах Российской Федерации.

Об особенностях самореализации студентов в период обучения в академии рассказала
кураторам проректор по экономике и социальным вопросам – главный бухгалтер
Валентина Павловна Тищенко.

– Уважаемые кураторы, я хочу поздравить всех с профессиональным праздником,
который педагоги Республики отметили в прошлое воскресенье. Пожелать всем вам
успешной работы. А еще хочу добавить, что в честь Дня работников образования и
науки ДНР в нашей Республике была учреждена премия, которую сегодня получит и
каждый работающий в нашей академии. – Отметила Валентина Павловна.

Среди  вопросов,  которые  затронула  в  своем  выступлении  проректор  –  вопросы
формирования  стипендиального  обеспечения,  соблюдения  социальных  гарантий  для
студентов различных категорий, особенности проживания молодежи в общежитии.

Еще один важный вопрос был рассмотрен на совещании с кураторами. Это общий
культурный уровень наших студентов, многие из которых позволяют себе в стенах
академии нецензурную лексику и брань. Эти, зачастую очень больные вопросы, в
своем  выступлении  озвучила  доцент  кафедры  истории  и  философии  Полина
Вячеславовна  Северилова.

–  Что  мы  видим  сегодня  повсеместно,  и  это  не  только  особенность  нашей
студенческой аудитории, это явление общества в целом – отвратительный уровень
культуры языка нашей молодежи, поведения. Мы должны обращать на это внимание, мы
должны об этом говорить постоянно,- подчеркнула Полина Вячеславовна. – Нам нужно
не  только  подготовить  специалистов  строительной  отрасли,  но  и  воспитать
думающих, задающих себе и другим вопросы, анализирующих проблемы в обществе,
граждан.  Мне  хочется  пожелать,  чтобы  в  деканатах  у  ребят  тоже  формировали
мировоззрение,  что  без  гуманитарных  знаний,  классической  музыки,  театра,
хорошего  кино,  без  литературы,  истории,  философии,  хореографии  невозможно
подготовить элитных специалистов. И кураторы должны все это сегодня учитывать в
своей работе и на личном примере воспитывать молодежь.



Об особенностях проведения академических часов, которые вписаны в программу
учебного процесса, о контроле иногородних студентов, проживающих в Студгородке и
отслеживании  достоверности  переданной  студентам  информации,  о  составлении
отчетов о проделанной кураторами работе говорил в своем выступлении заместитель
декана механического факультета по воспитательной работе Александр Григорьевич
Водолажченко.

О  профилактических  мерах,  направленных  на  укрепление  здоровья  студентов,
рассказала  главный  врач  санатория-профилактория  Наталья  Павловна  Капуста.

–  Уважаемые  коллеги,  все  вопросы,  которые  мы  сегодня  с  вами  рассмотрели,
заслуживают  пристального  внимания  и  требуют  большой  кропотливой  работы,  —
отметил  проректор  по  научно-педагогической  и  воспитательной  работе  Виктор
Николаевич Левченко.- Потому что, действительно, главная наша задача – сохранить
студенческий  состав  и  воспитать  достойное  поколение  строителей  и  граждан
Республики.


